



El Intendente de Apóstoles Mario Viale ordenó a operarios de la Secretaría de Obras Públicas tareas de limpieza, refacciones y pintura a la estación de trenes. Invitó a los demás municipios a adoptar igual actitud.

La Municipalidad de Apóstoles comenzó con las tareas de limpieza, pintura y mejoramiento de la estación de trenes ubicado en el Barrio Estación Apóstoles como forma de apoyar el resurgimiento de este servicio de pasajeros.

El Intendente Mario Ramón Viale tomó la decisión de avanzar en este apoyo y se convirtió en el primer municipio de las provincias de Misiones, Corrientes, Entre Ríos y Buenos Aires en prestar una directa ayuda a la nación.

El viernes 30 de diciembre un equipo de operarios de la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de Apóstoles inició con las primeras horas del día a limpiar el playón de estacionamiento con un camión tanque, limpiar el andén principal, colocar una capa de piedras para el acceso a los pasajeros hacia los vagones, entre otras tareas.

El jefe comunal dijo en una rueda de prensa que en una segunda etapa realizarán limpieza y mejoramiento de los sanitarios y pintura en los carteles indicadores. Semanas atrás fué el propio secretario de Transportes de la provincia Hermes Valentín Almirón quien destacó la decisión del gobierno nacional de impulsar este servicio que ahora brinda TBA para la población. En esa oportunidad el funcionario provincial estuvo acompañado por la secretaria de gobierno municipal Cristina Merenda quien adelantó el apoyo del Intendente Mario Viale.

El viernes el alcalde apostoleño expresó "**la decisión personal de apoyar estos emprendimientos, sobre todo teniendo en cuenta que la Estación Apóstoles fué emblemático para la economía de la región durante muchos años. Invitamos también a los demás municipios ubicados a la vera de las estaciones de trenes que colaboren en similares tareas.**"

Cabe destacar que Viale estuvo acompañado por el Secretario de Obras Públicas Benjamín Néstor Andruszyszyn, quien se encuentra al frente de los trabajos.

El tren de pasajeros llega los días viernes aproximadamente a las 18.30 horas luego de unas veinte y seis horas de viaje. Sale al destino final de Pilar, provincia de Buenos Aires, los domingos a las 19.30 horas.

Fuente: [noticiaslaregion.com.ar](http://noticiaslaregion.com.ar){phocagallery  
view=category|categoryid=296|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}